



Angoulême, le 30 janvier 2019

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Bilan de l'épisode de vents violents du 29 janvier en Charente

Dans le cadre de l'évènement climatique Gabriel, le département de la Charente a été touché par des vents violents, avec une pointe de 103 km/h en rafales enregistrée à Cognac.

Les services de l'État ont été pleinement mobilisés pour assurer la sécurité des personnes et des biens. Ce matin, ont été comptabilisées :

- 17 interventions du service départemental d'incendie et de secours (SDIS) en lien avec l'évènement ;
- 16 interventions du conseil départemental, gestionnaire de voirie, pour des dégagements sur les routes départementales.

A l'heure actuelle, environ 1000 foyers restent privés d'électricité, notamment dans les secteurs de Barbezieux, Rouillet-Saint-Estèphe, Garat, Mansle ou encore dans le Confolentais. Le gestionnaire du réseau Enedis met en œuvre les moyens nécessaires pour rétablir l'alimentation en électricité de ces foyers en fin de journée.